

Un incendie endommage une porcherie

: 2016-05-10



FAITS DIVERS. Les pompiers de la Régie de Bulstrode (Sainte-Eulalie) ont mis environ une heure, dans la nuit de lundi à mardi, pour maîtriser un incendie qui a éclaté dans une porcherie du rang des Pins à Sainte-Eulalie. Le travail des sapeurs a permis de limiter les dommages à environ 15 000 \$.

Le déclenchement du système d'alarme a permis d'alerter la brigade incendie vers 2 h 50.

«Le feu a pris naissance dans la section maternité de l'imposant bâtiment qui fait 700 pieds de longueur. On a réussi à limiter l'incendie à cette partie», a indiqué Sylvain Beaumier, directeur du Service de sécurité incendie de la Régie de Bulstrode.

Avant l'arrivée des sapeurs, le propriétaire a tenté d'éteindre les flammes avec un extincteur. «Son action a permis de ralentir la progression du feu», a confié le chef Beaumier.

Dix-huit pompiers de la caserne de Sainte-Eulalie ont répondu à l'appel, soutenus en entraide pour le transport d'eau par des sapeurs de Saint-Wenceslas et de Saint-Léonard-d'Aston.

Aucune bête n'a péri, mais selon M. Beaumier, il semble qu'une bête devrait être abattue en raison des brûlures subies.

L'incendie serait d'origine électrique. «La veille, le propriétaire avait installé des lampes chauffantes pour les porcelets qui naissent. Un problème serait survenu au niveau de la connexion. Les flammes ont pris naissance au plafond», a expliqué le chef pompier.